

2e rapport de travail

sur le projet «EPP Plateau»
Commune d'Abomey-Calavi

Photos de la cérémonie d'inauguration 18 février 2020

Les jours précédant la cérémonie d'inauguration à l'EPP Plateau les enfants étaient occupés de nettoyage et de rangement. Tous les gros fragments de briques ont été emportés, les nouvelles salles de classe ont été balayées et lavées. Les enfants étaient tellement enthousiasts. Je les ai regardée avec un sourire. À la maison, les mères devraient sûrement appeler longtemps avant que leurs enfants seront prêts à faire le travail demandé. L'ardeur et le rire des enfants m'ont montré à quel point le nouveau bâtiment était important pour eux.



Les enfants nous apportent de l'eau en signe de bienvenue.



le représentant des élèves



le directeur



président de l'ES



le représentant du maire



Vie et Culture joue notre chanson «Toutes les filles à l'école».



passage des clés



coupure du ruban



Dans les discours, ce bâtiment a été très apprécié pour sa coloration et tout le monde a exprimé le souhait que notre bâtiment devienne la norme pour tous les bâtiments des écoles primaires.

Merci beaucoup! Je l'envoie à la Katholische Landjugendbewegung Landkreis Rosenheim et à M. Nippel. Je voudrais également remercier les membres du Bildungswerk West Africa et les employés du Ministère Fédéral de la Coopération Economique et du Développement. Merci aussi à tous ceux qui soutiennent notre travail avec de nombreuses petits dons et actions. Votre confiance et votre amitié sont notre soutien. Ensemble, nous avons créé un petit miracle pour les enfants de l'école primaire du Plateau.

Astrid Toda